
Recapeamento Asfáltico

Em Sessão Ordinária, vereador  
questiona serviço nas ruas da 

cidade

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (6),  a  Câmara  de 
Vereadores  discutiu  e  aprovou 
requerimento  de  autoria  do 
vereador  Serginho,  que  solicita 
informações acerca do serviço de 
recapeamento asfáltico  das ruas 
de nossa cidade. 

“Há  varias  ruas  com  asfalto 
deteriorado  espalhadas  pelo 
município.  A  operação  tapa-
buracos  não  está  sendo 
suficiente  para  mantê-las  dentro 
dos  padrões  mínimos  de 
segurança  e  qualidade  de  uso 
para os cidadãos.  A exemplo do 
que  foi  feito  em  2012  nas 
avenidas  Siqueira  Campos  e 
Galdino,  muitas  ruas,  sobretudo 
da periferia  da cidade,  precisam 
de  recapeamento,  para  que 
nossa Estância Turística faça jus 
a esse título”, explicou o vereador 
Serginho.

No  requerimento,  o  vereador 
questiona  se  o  recapeamento 
está sendo feito de forma efetiva 
na cidade e, caso contrário, qual 
seria o motivo. Também pergunta 
sobre  um  possível  cronograma 
para este serviço e se o mesmo 
estaria previsto no orçamento de 
2014.

A  futura  resposta  do  Executivo 
Municipal  poderá ser visualizada 
no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Sou + Bike

Câmara parabeniza participantes 
do 2º Desafio de Resistência de 

Mountain Bike

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (6),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Antian,  que 
parabeniza  o  grupo  Sou+Bike  e 
atletas  participantes  do  2º 
Desafio  de  Resistência  de  MTB 
(Mountain Bike), realizado no dia 
28  de  setembro  em  nosso 
município. 

Com  o  objetivo  de  divulgar  o 
ciclismo na cidade, o percurso de 
75  quilômetros  teve  início  no 
Hotel  Parque  das  Araras, 
passando pelo centro da cidade, 
balneário,  pesqueiros,  Borá, 
Sapezal,  e  terminando  o  trajeto 
no mesmo local onde se iniciou. 
O evento contou com a presença 
de muitos atletas da região e de 
outros estados, com um total  de 
270  inscritos,  sendo  55  de 
Paraguaçu.

O  desafio  foi  coordenado  pelo 
Grupo  Sou+Bike,  presidido  por 
Josué de Santana, proprietário da 
JS  Bicicletaria;  contou  com  o 
apoio  dos  Departamentos  de 
Esporte  e  de  Saúde,  da  Polícia 
Militar,  do  Rotary,  do  Hotel 
Parque das Araras, bem como o 
apoio  de  vários  comerciantes, 
empresários  e  voluntários  que 
ajudaram na organização.

Dentro do desafio ciclístico houve 
a competição “Rei da Montanha”, 
que  consistiu  num  percurso  de 
velocidade  de  15  km,  que  se 
iniciou  na  cidade  de  Borá, 
passando pelo Pesqueiro Bertho 
e  pela  propriedade dos  Marson, 
terminando  na  curva  do  “S”, 
tendo  um  total  de  30 
participantes,  divididos  em  duas 
categorias: até 30 anos, vencida 
por Emerson Magalhães; e acima 
de 30, vencida por José Ricardo 
Mendes.

Depois  do  evento  houve  um 
almoço servido no Hotel  Parque 
das  Araras,  onde  foi  feita  a 
premiação  e  sorteio  de  vários 
brindes.  Foram arrecadados 890 
litros de leite, distribuídos entre 5 
entidades  assistenciais  do 
município: Casa Abrigo, Casa Lar, 
Lar  dos  Idosos,  Associação 
Luizas de Marilac e APAE.

Vereador Antian parabeniza equipe

Tribuna Livre

Presidente da Coopacam 
participa do espaço democrático 

da Câmara

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (6),  a  Câmara  de 
Vereadores  recebeu,  para 
participar da Tribuna Livre, a Sra. 
Aparecida  Eugênio  Rocha, 
presidente  da  Cooperativa 
Paraguaçuense de Catadores de 
Materiais  Recicláveis,  a 
Coopacam. 

Aparecida  solicitou  participar  do 
espaço  democrático  do 
Legislativo  para  expor  as 
dificuldades  enfrentadas  pela 
Cooperativa,  na  execução  das 
atividades  de  separação  e 
triagem dos materiais recicláveis.

Na  ocasião,  pediu  apoio  aos 
vereadores  no  processo  de 
aquisição do termo de concessão 
de  uso  da  área  da  Usina  de 
Triagem de Lixo  (comodato)  por 
no mínimo 20 anos,  de forma a 
garantir o acesso e o uso efetivo 
dos recursos públicos, 
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conquistados  pela  Coopacam 
neste ano de 2014, junto à rede 
de comercialização conjunta Cata 
Oeste.
 
“Ressaltamos que a Cooperativa 
tem o objetivo de contribuir com a 
qualidade  de  vida  dos  cidadãos 
paraguaçuenses,  por  meio  da 
conscientização da população na 
separação  e  destinação  correta 
das  embalagens  pós-consumo. 
Contudo, trata-se também de um 
espaço de geração de trabalho e 
renda  para  35  famílias,  e  a 
precariedade  das  condições  de 
segurança  no  espaço  onde 
atuamos hoje, tem dificultado as 
atividades  e  desmotivado  os 
catadores,  o  que  inviabiliza  a 
produtividade,  a  comercialização 
e  a  retirada  final”,  explicou  a 
presidente da Coopacam.

Dentre  as  principais  dificuldades 
devido  a  falta  de  comodato, 
Aparecida  ressaltou  a 
insegurança  da  área  onde  está 
hoje a Coopacam, uma vez que 
os  materiais  coletados  e 
separados  são  constantemente 
saqueados, o que compromete a 
renda  final  dos  cooperados.  O 
acesso aos recursos de reforma e 
fechamento  da  área  está  sendo 
impossibilitado  pela  falta  de 
concessão legal da área.

“Esperamos  conseguir  esse 
acordo  para  que,  enfim, 
possamos  trabalhar  com 
tranquilidade  num  local 
adequado”,  finalizou  Aparecida 
Eugênio Rocha.

Aparecida, presidente da Coopacam

Saúde

Câmara aprova criação de vagas 
para enfermeiro e novo piso  
salarial de agentes de saúde

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (6), a  Câmara  de 
Vereadores aprovou, em segundo 
turno,  dois  projetos  de  lei 
complementar  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira Queiróz. Confira:

Projeto  de  Lei  Complementar 
08/2014,  que  dispõe  sobre  a 
criação de vagas para o cargo de 
enfermeiro  do  Departamento  de 
Saúde  e  alterações  na  Lei 
Complementar nº. 058/2005, que 
trata da Estrutura Administrativa e 
do  Quadro  de  Pessoal  da 
Prefeitura Municipal.

A proposta prevê a criação de 6 
vagas  para  o  cargo  de 
enfermeiro,  para  atender  a 
demanda  do  Departamento  de 
Saúde.  As  vagas  serão 
preenchidas  futuramente, 
conforme  a  necessidade  do 
Departamento,  considerando  a 
existência  de  concurso  público 
vigente. 

De acordo com a justificativa do 
projeto, o aumento no número de 
vagas dos cargos de enfermeiro é 
o estritamente necessário para a 
manutenção  dos  serviços  e  o 
atendimento  das  demandas,  em 
especial  junto  aos  postos  de 
saúde  do  município  e  dos 
distritos.

Projeto  de  Lei  Complementar 
09/2014 que  dispõe  sobre 
alterações na Lei  Complementar 
nº.  58/2005,  relativas  à 
denominação e piso salarial  dos 
Agentes  de  Combate  às 
Endemias  e  dos  Agentes 
Comunitários de Saúde.

A Lei Federal nº 12.994, de 17 de 
junho  de  2014,  alterou  a  Lei 
Federal  nº  11.350,  de  5  de 
outubro de 2006, e instituiu piso 
salarial  profissional  nacional  e 
diretrizes para o plano de carreira 
dos agentes, que passaram a ter 
direito  a  piso  salarial  de  R$ 
1.014,00 em todo o país. 

Com  a  alteração  da  referência 
salarial,  o piso salarial  municipal 
dos  Agentes  de  Combate  às 
Endemias  e  dos  Agentes 
Comunitários de Saúde é fixado 
no  valor  de  R$  1.032,00.  Para 
fins de pagamento das diferenças 
salariais  a  esses  servidores 
públicos,  os  efeitos  do  projeto 
retroagem a 1º de julho de 2014.

Vereadores aprovam projetos ligados à 
saúde

Agentes de Saúde posam com 
vereadores
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Executivo

Câmara aprova crédito para a 
Saúde e alterações no Instituto  
Municipal de Seguridade Social

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira (6), aprovou dois projetos de 
lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz.

O  primeiro,  aprovado  por 
unanimidade  de  votos, foi  o 
Projeto  de  Lei  22/2014,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de  crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Departamento 
Municipal de Saúde. 

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
310.359,96,  será  utilizado  pelo 
Departamento  de  Saúde  na 
execução dos seguintes projetos: 
programa  FNS  (Fundo  Nacional 
de Saúde)  para  Rede Cegonha, 
referente  a  exames  para 
acompanhamento  de  gestantes; 
aquisição de equipamentos para 
as  unidades  de  saúde,  como 
computadores  e  impressoras; 
aquisição  de  duas  ambulâncias 
para  renovação  da  frota;  e 
correção de código de aplicação 
da  despesa  de  aporte  para 
cobertura de deficit  atuarial,  que 
foi erroneamente lançada com o 
código  110-000  e  o  correto  é  o 
310-000,  que  especifica  gastos 
com a saúde.

Em seguida, também por votação 
unânime, foi aprovado o Projeto 
de Lei 23/2014, que dispõe sobre 
a alteração dos artigos 34, 35 e 
36  da  Lei  nº  1.968/1997,  que 
criou  o  Instituto  Municipal  de 
Seguridade  Social  (IMSS), 
responsável pela manutenção do 
regime  próprio  de  seguridade 
social  dos  servidores  públicos 
municipais.

A avaliação atuarial  apurou uma 
situação  deficitária,  resultando 
em  um  déficit  de  R$ 
16.821.462,36. De acordo com a 
justificativa  do  projeto,  no  atual 
plano de cobertura  deste  déficit, 
consta na legislação municipal da 
seguinte  maneira:  em 2014,  5% 
sobre  o  total  da  folha  de 
pagamento, e entre 2015 e 2038, 
7,61%  sobre  o  total.  Essas 
alíquotas  de  contribuição, 
calculadas  no  valor  presente, 
segundo  avaliação  atuarial,  são 
insuficientes para suprir o déficit, 
sendo necessário um novo plano 
para sua cobertura.

Assim,  poderão  ser  feitas 
dotações  orçamentárias  ou 
contribuições  adicionais  num 
montante  mensal  não  inferior  a 
11,43%, sobre o total da folha de 
pessoal em atividade durante os 
próximos 25 anos. Para suportar 
o  custo  dos  benefícios 
previdenciários,  é  preciso  uma 
contribuição  ao  fundo  de 
previdência  de  25,55%  sobre  o 
total  da  folha  salarial  dos 
servidores  ativos,  sendo 
alterados  os  índices  de 
contribuição  dos  órgãos 
empregadores,  aumentando 
gradativamente  no  decorrer  dos 
anos, chegando a 29,02% no ano 
de 2038.

Portanto, a alteração do artigo 34, 
se refere a adequação da tabela 
que  projeta  os  índices 
percentuais  de  contribuição 
normal  e  contribuição  extra  dos 
órgãos empregadores (Prefeitura 
e Câmara Municipal). Em relação 
aos artigos 35 e 36,  está sendo 
proposta a alteração da data para 
o  depósito  da  contribuição  dos 
segurados  e  do  órgão  público 
municipal  (órgãos 
empregadores);  com a alteração 
destes  artigos,  pretende-se 
padronizar  a  data  de 
recolhimento  das  contribuições 
do IMSS.

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (6) os  vereadores 
apresentaram  11  indicações.  
Veja:

Indicação  142/2014,  de  autoria 
do  vereador  Miguel  Canizares, 
que indica a  retificação do nome 
da Rua Jair Garcia, localizada no 
Jardim das Oliveiras.

Indicação  143/2014,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  melhoramentos  em 
estrada  rural  no  distrito  de 
Roseta.

Indicação  144/2014,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica a reforma do prédio da 
agência  dos  Correios  no  distrito 
de Roseta.

Indicação  145/2014,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  a  implantação  de 
Posto de Polícia Comunitária nos 
distritos de Conceição do Monte 
Alegre e Sapezal.

Indicação  146/2014,  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
a  construção  de  uma  praça 
pública na Vila Priante.

Indicação  147/2014,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica 
providências  para  coibir 
problemas com poluição sonora e 
consumo  de  bebidas  alcoólicas, 
na  praça  situada  na  confluência 
das  ruas  Almeida  Porto  e 
Joaquim  Sebastião  Rodrigues 
Vieira.

Indicação  148/2014,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica  a 
disponibilização de tiras e monitor 
para  controle  de  glicose  às 
pessoas  diabéticas  que  não 
fazem uso de insulina.
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Indicação  149/2014,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica  a 
identificação do nome das ruas e 
a  instalação  de  grades  de 
proteção  em  bueiros  no  bairro 
Parque das Nações.

Indicação  150/2014,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica  a 
pintura  de  vaga  de 
estacionamento  exclusiva  para 
pessoas  portadoras  de 
deficiência,  defronte  a  EMEI 
Profª. Maria Antonia T. G. Alfredo, 
no Jardim Murilo Macedo.

Indicação  151/2014,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica  o 
asfaltamento  da  Rua  José  de 
Alencar, no Jardim Bela Vista.

Indicação  152/2014,  de  autoria 
da  vereadora  Kátia  do  Jornal, 
com  assinatura  de  apoio  da 
vereadora  Vilma  Bertho,  que 
indica  a  concessão  de  uso  à 
Cooperativa  Paraguaçuense  de 
Catadores  de  Materiais 
Recicláveis  -  COOPACAM,  da 
área onde está localizada a usina 
de reciclagem de lixo.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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